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按照市委十一届四次全
会提出的要求，今年在全市
开展零散墓穴集中安放工
作，旨在深化殡葬改革，推进
生态节地安葬，展示高邮国
家历史文化名城新形象。

倒计时13天
江 苏 高 邮 鸭 集 团
红太阳食品有限公司
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办
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多云到阴，东北风5级。

省住建厅调研组来邮调研指导“创园”工作
本报讯（通讯员 陶香远 周鹏 记者

玉梅）2日至 3日，由省住建厅风景园
林处处长朱东风率队的调研组一行来
邮，对我市创建国家园林城市工作进行
调研指导。副市长李生陪同调研。

据悉，2009年，我市创成江苏省园
林城市，今年全面启动国家园林城市创
建工作。对照创建指标和要求，我市不
断优化城市各项规划、持续推动园林绿
化及城市市政基础设施建设，逐步构建
起以水为脉、以绿为廊、城市功能相对
完善的人居体系。截至目前，我市城市
建成区绿化覆盖率41.78%、城市建成
区绿地率37.73%、人均公园绿地面积

达10.18平方米，已初步达到国家园林
城市标准。

调研组在查阅资料、现场考察和听
取我市创建情况汇报后指出，我市创建
国家园林城市有一定基础，希望我市在
创建中彰显自身特色，利用现有资源做
到水绿交融、文绿交融、城景交融，着力
提升园林绿化的高质量建设水平；补足
短板，按照要求认真扎实做好创建的每
一项基础工作。

李生表示，将强化规划引领，推进
园林绿化高质量建设；创新园林绿化管
护机制，并对照标准，补齐短板，确保创
建工作有力有序推进。

我市组织收看收听国土绿化、森林防火
和防汛抗旱工作电视电话会

本报讯（记者 葛维祥）3日下午，国务
院组织召开全国国土绿化、森林防火和防
汛抗旱工作电视电话会议。副市长傅晓在
高邮分会场收看收听。

会议以习近平新时代中国特色社会
主义思想为指导，深入学习贯彻党的十九
大精神和全国“两会”精神，就国土绿化、
森林防火和防汛抗旱等工作进行交流，并
部署2018年有关工作。会议要求，扎实做
好防汛抗旱工作，严密防范森林草原火
灾，实施好大规模国土绿化行动。

全国电视电话会议结束后，省、扬州
市政府相继召开会议，对迅速贯彻落实电
视电话会议精神和相关工作进行部署。

高邮湖郊野公园·湖上花海盛大开园
“湖上花海 醉美高邮”全国摄影大赛同时启动

本报讯（记者 郭玉梅）春光无限黄金
地，人间美景花海洋。3日上午，在万木吐
绿、草长莺飞、繁花似锦的美好时节，备受
瞩目的高邮湖郊野公园·湖上花海盛大开
园，同时，“湖上花海 醉美高邮”全国摄影
大赛正式启动，“最美高邮、醉美高邮”定格
在游客的眼睛里和摄影家的镜头里，彰显
出高邮不一样的景致、不一样的风情、不一
样的魅力。省旅游局巡视员周旭、中国经济
报社副总编邓维、扬州市旅游局局长张贵
联和勾凤诚、潘学元、张秋红、徐永宝等我
市四套班子领导以及米脂县委常委、宣传
部部长刘进军出席仪式并共同触摸大屏手
印启动开园。副市长王薇主持开园仪式。

市长潘学元在开园仪式上致辞。他

说，近年来，我市把旅游业确定为永久基
本产业，坚持“城市即旅游”理念，努力构
建大旅游格局。2017年，全市景点入园游
客超 19万人，全市实现旅游业收入近 40
亿元。“湖上花海”是高邮湖品牌第一个成
熟的旅游项目，也是我市创建国家全域旅
游示范区的重要举措之一，对丰富高邮旅
游产品、提升高邮旅游品质、提高高邮旅
游对外知名度有着重要意义。

潘学元强调，今天的高邮，是一个崛
起奋进、快速发展的高邮，也是一个知名
度、美誉度越来越高，吸引力、影响力越来
越大的高邮。我市将因地制宜，彰显特色，
突出生态游、文化游、乡村游、美食游，把
高邮建设成国际知晓、国内知名的长三角

旅游目的地。
仪式上，参加活动的八方嘉宾与来自

全国各地的游客和广大摄影爱好者，共同观
看了由陕西米脂县文化访问团带来的具有
浓郁陕北特色的非遗展演，以及我市《相约
高邮》沙画表演、“高邮湖郊野公园·湖上花
海”宣传片，陕北风情与里下河风情在高邮
湖郊野公园里交织、碰撞、升华，带给大家不
一样的视听感受，令人神往、令人沉醉。

当天上午，参加活动的嘉宾们还现场
参观了运河西堤绿化景观提升工程、高邮
镇湖滨花海、马头庄景观提升工程等环湖
旅游重点项目。大家一路走一路看一路
赞，对我市全力推进环湖旅游工程取得的
阶段性成果给予高度赞赏。

市人大机关召开“治理微腐败、淬炼好作风”专项行动动员会
本报讯（记者 管玮玮 通讯员 林玉

顷）2日上午，市人大机关召开“治理
微腐败、淬炼好作风”专项行动动员会
议。市人大常委会主任张秋红，副主任
薛晓寒、孙明如、杨向东参加会议。会
议由市人大常委会副主任吴惠山主
持。

会上，张秋红就开展“治理微腐败、
淬炼好作风”专项行动强调，市人大机
关干部职工要讲政治，始终保持思想清
醒，严守工作纪律和廉政纪律；讲纪律，

始终把规矩挺在前面；讲大局，始终把
作风建设贯穿其中；讲奉献，始终把责
任担当扛在肩上。

会议详细解读了市委市政府《关
于在全市开展“治理微腐败、淬炼好
作风”专项行动的实施方案》。与会人
员共同学习了习近平总书记在第十三
届全国人民代表大会第一次会议上的
讲话精神。市人大各委办室主任分别
签订了党风廉政责任状，明确了责任
分工。

我市召开座谈会

就贯彻实施乡村振兴战略征求意见
本报讯（通讯员 杨金 记者 晓晖）昨

日，我市召开《中共扬州市委扬州市人民
政府关于贯彻实施乡村振兴战略的实施
意见》（初稿）征求意见座谈会。市委常委、
市政府党组成员、市委统战部部长杨文喜
参加座谈会。

杨文喜在会上要求，与会部门要认真
研读《意见》内容，对照我市农业农村工作
实际，对标找差，把我市农业的特色和亮
点纳入到《意见》中。同时，要实事求是，对
《意见》提出中肯的意见和建议，使《意见》
更具前瞻性、指导性和操作性，更能高质
量推进全市农业农村工作。

宣传和科教文卫口干群祭扫烈士墓
本报讯（记者 管玮玮）3日上午，我市宣传与科

教文卫口党员干部职工来到市烈士陵园，缅怀先烈，
寄托哀思，祭奠忠魂，告慰英灵，并为烈士纪念碑献
上花篮。市委常委、宣传部部长潘建奇参加祭扫仪式
并讲话。

潘建奇在祭扫仪式上指出，今年既是全面贯彻
落实党的十九大精神的开局之年，也是改革开放 40
周年，更是决胜全面建成小康社会、实施“十三五”规
划承上启下的关键之年。全市宣传与科教文卫口的
广大党员干部职工要牢记历史，将先烈们的革命遗
志转化为前进的不竭动力，立足岗位，勤勉工作，务
实创新，服务为民，更好地落实统一思想、凝聚人心
的重要职责，更好地履行以文化人、成风化俗的重要
使命，矢志不渝地推动文明城市创建进程，加快推动
“科教文卫”各项事业高质量发展，共同谱写无愧于
先烈、无愧于时代、无愧于人民的新篇章，为建设“强
富美高”新高邮作出新的更大贡献。

彭
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本报讯（通讯员 毛群英 记者
杨晓莉）3日下午，中国工农红军和
新四军高级指挥员、军事家彭雪枫
之子彭小枫上将一行来邮视察。市
委书记勾凤诚、市人大常委会主任
张秋红陪同视察。

彭小枫一行先后视察了华中雪
枫大学旧址、明清运河故道、抗战最
后一役纪念馆和胜利广场等处。以
彭雪枫烈士命名的华中雪枫大学，
成立于 1946年 4月，是解放战争
时期一所军事化的高等学校。一踏
入华中雪枫大学旧址的大门，迎面
便是彭雪枫烈士的半身铜像。彭小
枫走到父亲铜像前，久久凝视瞻仰。
随后大家一同缓步上前，一起向彭
雪枫铜像敬献花篮并三鞠躬。在华
中雪枫大学旧址内，彭小枫一行一
边聆听介绍，一边参观。来到曾居住
过的寝室时，彭小枫激动不已，指着
寝室内的床和摇篮感慨地说：“这是
父亲战斗过的地方，也是我曾经生
活过的地方，能够重回这里，非常开
心。”在现场，他多次拍照留念。离别
前，彭小枫还饶有兴致地品尝了清
朝贡品“界首茶干”，并在留言簿上
欣然题名。

彭小枫一行还来到高邮明清运
河故道、平津堰遗址、运河文化长廊
等处视察。他们一边走、一边听、一边
问，详细了解我市大运河文化带建
设情况。当了解到全长26.5公里的
高邮明清运河故道沿线分布着明代
石堤、清代码头及石纤柱、万家塘等

多处水工遗迹时，彭小枫连连称赞，对我市对明清运
河故道的保护、传承以及挖掘、利用给予高度肯定。

在参观抗战最后一役纪念馆、胜利广场时，彭小
枫表示，高邮文化底蕴深厚，红色文化更是突出。高
邮市委、市政府在发展经济的同时，不忘历史、宣传
历史，传递了满满的红色正能量，高邮的明天肯定会
越来越好。

视察时，勾凤诚对彭小枫一行来邮表示热烈欢
迎，并恳请他们能够常来高邮多走走、多看看，继续
关心、关注高邮的发展，为高邮发展多提宝贵意见和
建议。

王林山 摄


